
Antrag vom  Spielleiter Johannes Helgert: 
Der Spielleiter beantragt die Abschaffung des Freiplatzprozederes. 

 

Begründung: 

"Bekommt eh jeder einen und erzeugt nur Unsicherheit bei denjenigen, die das noch 

nicht wissen". 

 

 


